

## Ecole La Planchette, Aigle



### BRÈVE DESCRIPTION

Sur une prairie de 18'218 m<sup>2</sup> jouxtant le collège de la Planchette et classée en zone d'utilité publique, la commune d'Aigle désirait construire des infrastructures d'accueil préscolaire et parascolaire pour répondre à la forte demande des familles habitant dans le district. Le site se trouve au cœur d'un vieux quartier de la commune, datant des années '60, entouré de logements.

### LE PROJET

Un PPA, dont l'objectif est de permettre une future extension du collège, régit les constructions. Le bâtiment d'accueil préscolaire et parascolaire en est le premier bâtiment construit. Il est prévu, par la suite, d'y planter également une salle de gym et d'autres infrastructures scolaires en fonction des besoins.

### LES SERVICES EN DÉTAIL

Avec ces quatre programmes en un, les architectes ont proposé quatre volumes bien définis tel un millefeuille où chacune des fonctions est clairement représentée. Comme les besoins n'étaient pas identiques, ils ont joué avec les volumes en les décalant tels des plots d'enfant. Cette manière de procéder permet d'offrir un petit avant-toit au niveau de l'entrée et de répondre par la même occasion à une des demandes du concours qui était de créer une terrasse-balcon pour la crèche. Ces volumes, posés les uns sur les autres de manière décalée, créent des décrochements dans la façade, ce qui lui donne du caractère. On retrouve un étage semi-enterré avec l'entrée de la cuisine professionnelle et l'accès pour l'acheminement des denrées. Le rez inférieur est donc totalement indépendant du reste du bâtiment. Dans la cuisine se trouve une zone de formation dédiée aux jeunes qui effectuent un programme de préapprentissage. À l'opposé, le rez supérieur abrite la cantine scolaire et les circulations pour accéder à la crèche et à l'UAPE. Au centre du volume, s'articule une circulation très généreuse avec un couloir de trois mètres de large qui permet d'absorber les allées et venues des 300 enfants. À l'étage,

une grande zone d'accueil dessert les différents espaces, ce qui permet de se passer de couloirs.

Volume de construction : 7'800 m<sup>3</sup>

## FACTS

---

<b>Site</b>	Chemin de la Planchette 11 1860 Aigle , Aigle , Suisse
<b>Statut</b>	Terminé
<b>Début de la construction</b>	Juin 2013
<b>Réalisation finale</b>	Juin 2014
<b>Architecte</b>	Architectes Guy Corbaz et Pascal Oulevay architectes - Lausanne

## PRESTATIONS

---

Construction neuves



---

<https://implenia.com/fr/references/apercu/ref/ ecole-la-planchette-aigle-entreprise-generale/>

Creation: 16.02.2026 02:57